



W E L T S P I E L T A G
2024

SPIELEND UND HÜPFEND DURCH GRAZ

Bei der Aktion „Spielend und hüpfend durch die Stadt“ könnt ihr am Weltspieltag die Innenstadt von Graz spielerisch entdecken. Dabei treffen Kinder, Jugendliche und Erwachsene an verschiedenen Orten in der Stadt auf lustige Hüpfspiele und andere Spielideen.

Um das eine oder andere Spiel zu spielen, braucht es ein paar Utensilien wie einen Würfel und ein Würfelsäckchen. Wer so etwas zu Hause nicht findet, kann es am Weltspieltag (so lange der Vorrat reicht) bei Fratz Graz am Karmeliterplatz in der Zeit von 14:00 bis 16:00 Uhr abholen!

Die einzelnen Spielregeln findet ihr entweder direkt vor Ort oder ihr könnt diese mittels QR Code auf der Homepage durchlesen. Wenn es die Witterung zulässt können die Spiele auch in den Tagen danach gerne gespielt werden!

Wir wünschen euch viel Spaß und „Gut HÜPF“!



Zwischen 14:00 und 18:00 Uhr gibt es am Karmeliterplatz und am Abenteuerspielplatz noch mehr Spiel und Spaß mit den Teams von Fratz Graz.

DIE MITMACH-AKTION

Steiermarkweit rufen wir am Weltspieltag zur MITMACHAKTION auf! Schnappt euch Straßenkreiden oder Kreidesprays und geht hinaus auf Plätze, in Schul- und Innenhöfe, in Wohnstraßen und auf Gehsteige. Dort könnt ihr Kreidespiele veranstalten oder ein Kreidekunstwerk hinterlassen.

Tipps und Anleitungen findet ihr auf unserer Homepage www.fratz-graz.at.

Weltspieltag 2024

„Nachhaltigkeit spielerisch entdecken!“

„Kinder haben das Recht auf Ruhe und Freizeit, auf Spiel und altersgemäße aktive Erholung sowie auf freie Teilnahme am kulturellen und künstlerischen Leben.“ (Artikel 31 der UN-Kinderrechtskonvention)

Die UN-Kinderrechtskonvention betont den Wert des Spiels und Spielens für jedes Kind. Der alljährlich am 28. Mai stattfindende Weltspieltag möchte auf das Recht auf Spiel aufmerksam machen und steht jedes Jahr unter einem anderen Motto.

„Nachhaltigkeit spielerisch entdecken!“ – unter diesem Motto setzt sich Fratz Graz als Fachstelle für Spielräume auch 2024 für die Schaffung, Verbesserung, Belebung und Erhaltung von kinder- und jugendfreundlichen Spiel- und Lebensräumen in der Steiermark ein und möchte auf die besondere Bedeutung der Themen gesunde Umwelt und Nachhaltigkeit aufmerksam machen.

